

## Regional Litoral Centro

San José, Colonia  
Flores, Soriano  
Durazno, Florida  
Río Negro.



# Apuntes sobre nuestro trabajo con la gente

Como años anteriores, en esta fecha se concluye el análisis del monitoreo de empresas agropecuarias que realiza la institución, en base a los registros aportados por las “Carpetas Verdes”. A solicitud de las gremiales locales, se han realizado en la regional diversas reuniones con dirigentes, productores y público en general, para dar a conocer los resultados, con la participación del Ing. Agr. Carlos Molina (encargado del programa).

Se destaca la realizada en Florida, en el Local Feria de la Asociación Rural, que contó con la presencia de un buen marco de productores, donde se analizaron y discutieron estos resultados. Y la ocurrida en la Escuela “La Carolina” en el departamento de Flores, que contó además con una nutrida concurrencia de jóvenes, así como la desarrollada en el local Santa Bernardina de Durazno.

En otro orden, tuvieron lugar dos jornadas informativas sobre “La Reforma Tributaria en el Agro”, donde se contó con la presencia del Ing. Agr. Alberto Rosso, técnico de la Unidad de Gestión. Estas charlas se desarrollaron en Sarandí del Yí y en Batlle y Ordóñez-Nico Pérez, atendiendo a la incertidumbre de los productores, ante la próxima vigencia de la ley. Se organizaron de manera conjunta con las gremiales locales Cooperativa El Fogón y Soc. Fomento Sarandí del Yí, y Asociación Rural de Nico Pérez-Batlle y Ordóñez.

Otras jornadas de difusión y capacitación para productores se desarrollaron en :

- Dolores- “ Sanidad y Bienestar Animal”, disertante Dr. Recaredo Ugarte

- Pueblo Bolívar – “Manejo de pasturas”, técnicos de la regional

- Reboledo, “Instalación y manejo de Alambrado Eléctrico”, Sr. Francisco Acevedo (RFA)

- Batlle y Ordóñez-Nico Pérez, “Cómo mejorar la productividad de nuestros campos”, técnicos de la institución.

Se realizaron dos cursos para jóvenes de tres días de duración cada uno, dictados en la Escuela Criado Pérez en La Horqueta, Colonia, donde se trataron los temas de “Siembra Directa” y “Cultivos Agrícolas”. Se destaca el interés demostrado por los jóvenes por estas instancias de capacitación, que completan rápidamente los cupos disponibles.

A fines de noviembre, culminan los cursos que se vienen realizando para encargados rurales en los departamentos de Florida y Flores. Estos han motivado de manera fuerte a los participantes, lo que se evidencia a través de una concurrencia sostenida a lo largo de todo el año.

En relación al Proyecto Integrando Conocimientos, se continúa con la asistencia a los productores y en la búsqueda de nuevos participantes.



